

# Allgemeine Zeitung

## der Lüneburger Heide

für Stadt und Kreis Uelzen

Samstag, 4. August 2012

SPORT

## Paul Fauteck zieht davon

Radsport: 10. Auflage der City-Night in Celle

rema Celle/Bad Bevensen. Bei der 10. Auflage der City-Night „Rund um das alte Rathaus“ in Celle waren neben den Fahrern des Post SV Uelzen (AZ berichtete) auch Mitglieder des Teams Felt-Bikemaster im MTV Bad Bevensen am Start. Paul Fauteck (Hobby-Kids 6 bis

12 Jahre), Maik Böse und Henry Thiel (beide Hobby- und Jedermannklasse) nahmen die 600 Metern lange Rundstrecke in der Celler Innenstadt in Angriff.

Das erste Rennen des Tages war das der Hobby-Kids, wo es dem achtjährigen Teamneuling Paul Fauteck gelang, einen sehr

beeindruckenden Start-Zielsieg auf seinem Mountainbike herauszufahren. Sogar zwei Konkurrenten, die mit dem Rennrad gestartet waren, konnte er hinter sich lassen.

Das Duo Böse und Thiel konnte das Team aus Bevensen in der Hobbyklasse ab 18 Jahre erfolgreich vertreten. Drei Runden vor Rennende konnte sich Böse leicht vom Feld absetzen, woraufhin Thiel gekonnt das Tempo der Verfolger verschleppte. So konnte sich Böse den Sieg in diesem Rennen sichern. Thiel ersprintete einen guten sechsten Platz.

Im anschließenden Rennen für Jedermann-Radsportler gingen die Zwei erneut an den Start. In diesem Rennen waren sowohl Hobby- als auch Lizenz-Radsportler zugelassen. Das Renntempo war zwar extrem hoch, jedoch konnten die MTV-Radsportler diesem gut folgen. Sie unterstützten sich gegenseitig bestmöglich bei ihren Ausreißversuchen, konnten diese aber nicht für sich entscheiden. Im Endspurt kam Thiel mit Rang acht noch unter die Top Ten. Böse fuhr am Ende des Rennens auf einem guten 15. Rang ins Ziel.



Ganz oben auf dem Podest bei der 10. City-Night in Celle: Paul Fauteck (Mitte) vom Team Felt-Bikemaster aus Bad Bevensen.